FIESTAS DE SONSONATE. El Comité de Festejos de Nuestra Señora de Candelaria, de la ciudad de Sonsonate, presenta a la Reina de las Fiestas de 1988, Elena Beatriz Orellana Chacón (centro). Invitan a la animada festividad, que se inicia el 23 de enero, y a la tradicional Cabalgata Artística Candelareña nominada este año "Lic. Héctor Armando Magaña".



AGENCIAS. El Lic. Oscar René Alvarez, informa que todas las agencias del BFA brindan asesoría técnica al sector productivo.



LLAMADO. El diputado, Dr. Armando Calderón Sol, pide rectificación en política del go-

## Experto mundial en riego disertará próximo martes

Sobre la importancia del riego por goteo en la producción agrícola, disertará el próximo día 12 aquí en San Salvador el técnico israelí, Dr. David Karmeli.

Las conferencias son

patrocinadas por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSA-DES, a través de su Programa DIVAGRO.

Voceros de FUSA-—Pasa a la página 9—

#### Regresan al país los 5 marinos náufragos

Cinco salvadoreños náufragos frente a costas de Nueva York, regresaron ayer al país, vía aérea, sin ser indemnizados por la compañía naviera que les contratara. Ellos son: Salvador Ri-

vera, Rigoberto Figueroa, Santos Arturo Bonilla, Rolando Cisneros y Juan Francisco Guerra Melgar, quienes tenían varios meses de trabajar como marinos a bordo —Pasa a la página 28—

#### Apartamentos populares en el centro capitalino

El presente año, comenzarán los proyectos de Apartamentos Populares en el centro de San Salvador, declaró el Ing. Remo Bardi, antes de asumir el Ministerio de Planificación. Durante el pasado año 87 se desempeñó como Viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano y Presidente de la Financiera Nacional de la Vivienda. Hizo el alenta—Pasa a la página 10—

### Minimizar accidentes se propone Transportes

Tratar de minimizar los accidentes de tránsito mediante pláticas directas con los dueños de autobuses, es la meta de la Dirección General de Transporte, informa su Director.

El Ing. Francisco José Gómez, agregó que otra meta es la de mejorar sustancialmente el servicio de buses en el país, para lo cual la Dirección necesita de la ayuda de —Pasa a la página 11—

# Mayores logros para el trabajador persíguense

Trabajar más y en favor de los trabajadores salvadoreños, pidió ayer a los empleados del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, el nuevo titular del Ramo, Dr. Lázaro Tadeo Bernal Li-

El Dr. Bernal. venía desempeñándose desde 1985, como viceministro de Trabajo, siendo entonces el Ministro, el Dr. Miguel Alejandro Gallegos, quien presentó su renuncia en 1987, para —Pasa a la pagina 16—

### Destrucción del medio ambiente es paulatino

Grave peligro de intoxicación colectiva se cierne sobre Centro América, al aumentar la capa de Ozono a niveles venenosos, debido a la destrucción del medio ambiente y a la creciente contaminación ambiental.

En México, las principales ciudades y específicamente el Distrito Federal, están al borde de la intoxicación masiva, debido a las alarmantes concentraciones de Ozono, el cual aumenta a medida que se acumulan los gases expulsados por los autos, el humo de las fábricas y otras fuentes productoras de gases, que contribuyen a la polución ambiental.

Las últimas noticias de México, destacan que los científicos estuvieron a punto de sonar la alarma roja, que hubiera significado un llamado a los conductores a apagar los motores de sus autos, a detener las operaciones de las principales fábricas e incluso a no permitir a los alumnos ir a clases, mientras la concentración de Ozono

-Pasa a la página 9-

#### Reportaje sobre Estado de Israel

En las páginas centrales del Suplemento Dominical de esta edición, se publica un amplio reportaje sobre el Estado de Israel.

Se recogen en él, experiencias, conocimientos, formas de vida religiosa, cultural, agrícola, social, de interés general.

Su autor es R. Hernández Colorado, Jefe de Redacción, que por lamentable error no se consignó en dicho reportaje.



PROYECCION 1988. Para analizar y evaluar la producción agropecuaria en el ciclo 1987-1988, el Dr. José Antonio Morales Ehrlich, ministro de Agricultura, se reunió con directores, gerentes regionales y otros ejecutivos del MAG. Aspecto de la reunión, donde se discutieron las políticas a impulsar en 1988.

### Ampliarán la cobertura de vacunación infantil

Una mayor cobertura en zonas descubiertas por las anteriores jornadas, pretende el Ministerio de Salud, con su Campaña de Vacunación Infantil de 1988.

Por cuestiones diversas, especialmente en territorio ocupado por los grupos alzados en armas, la campaña de vacunación infantil, no resumió las metas que los organizadores se habían propuesto.

bían propuesto. Este año de 1988, dice el ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez, nuestros esfuerzos van dirigidos hacia esos sectores que se quedaron descubiertos. Al hacerlo, se estará dando cobertura a toda la población infantil de cinco años para abajo y a mujeres lactantes o embarazadas.

En estas jornadas de vacunación que se inician con el año mismo, refiere el Ministro, cooperan organismos internacionales tales como el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), la OMS y OPS y toda la

-Pasa a la página 10-



-Foto de LA PRENSA, por Malena.

CARNET ELECTORAL. Los miembros del Consejo Central de Elecciones, Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, Dr. Mario Samayoa, presidente, Eng. Francisco Merino López, informaron sobre la entrega del Carnet

Electoral en todo el país. Asimismo señalaron, que los partidos políticos deben iniciar la campaña proselitista, el 20 del corriente para diputados y el 20 de febrero para concejos munici-